

Indienreise 2025 & 2026

Es lohnt sich, mal über den eigenen Tellerrand zu schauen. Diese Erfahrung habe ich selbst gemacht, da ich seit meinem 22. Lebensjahr in anderen Sprachgebieten innerhalb und außerhalb meines Heimatlandes lebe. Ein wenig von dieser Erfahrung konnte ich mit über 100 Leuten teilen, die 2017, 2019 und 2024 mit mir nach Indien eingereist sind. Mit dem Motto **Bewegen-Begegnen-Bereichern** möchte ich 2025 und 2026 zwei Reisen nach Indien begleiten.

Die Reiseroute 2025 verläuft über Dubai. Wir hören heute häufig von den Golfstaaten und ihre Rolle vom Klima bis zum Frieden ist wichtiger geworden. Also es lohnt sich, hier einen Einblick zu schaffen.

Weiter geht es nach Ost-Indien, die Stadt Kalkutta, wo die Hl. Mutter Theresa gelebt und gearbeitet hat und ihre Grabstätte sind befindet. Ein Blick auf die Flora und Fauna des Osten Indiens und ein paar Tage ausruhen am Strand sind auch dabei.

Da diese Reise die klassischen Reiseziele und Sehenswürdigkeiten Indiens nicht umfasst, empfehle ich dieses Angebot nicht für die Menschen, die **nur einmal** Indien besuchen möchten.

Für Sie gibt es ein zweites Angebot im **Januar 2026, das goldene Dreieck des Nordens – Delhi- Agra (Taj Mahal) – Jaipur, mit Kerala im Süden, Gottes eigenes Land.**

Unser Reiseveranstalter ist IPR-Holidays, ein kirchliches Unternehmen aus Indien. (Webseite: <https://iprholidays.com>)

Eine Skizze des Programms finden Sie auf der Webseite der Pfarrei Lübben unter: <https://kath-luebben.de/indien-reise>. Wer Interesse hat, kann sich bei mir, das ausführliche Programm anfordern(Pfarrer.anish@kath-luebben.de) und wie immer, unverbindlich anmelden. Eine verbindliche Anmeldung erfolgt nach einer Infoveranstaltung.

Für Rückfragen stehe ich zur Verfügung.

Pfr. Anish, St. Trinitas Lübben